

12月になりました。期末テストも終わり、2学期も残り約3週間です。すでに冬休みを待ち焦がれている人も多いでしょう。

2学期の始業式に「互いに認め合う仲間づくりをしてほしい」「学習に真剣に取り組もう」「目標を持って頑張ろう」という3つのことを話しました。特に3年生には最上級生として、受験生としての自覚と責任を持って頑張ってほしいということ、1・2年生には、3年生のこれから姿をお手本にして頑張ってほしいということを伝えました。2学期を振り返ってどうでしたか?今、ちょっとできていなかったなあと思った人は「最後の3週間は頑張れた!」と言えるようにして2学期を締めくくってほしいと思います。

人権週間

—すべての人間は生まれながらにして自由であり、尊厳と権利について平等である。—
(世界人権宣言より)

1948年12月10日、パリで行われた第3回国連総会において、「世界人権宣言」が採択されました。これを記念して12月10日を「世界人権デー」とし、国連は全ての加盟国にこれを記念する行事を実施するよう呼びかけています。日本では、毎年12月4日から10日までの一週間を「人権週間」と定め、啓発活動に取り組んでいます。

本校でも、今学期の人権学習のまとめとして、5日(金)に人権集会を実施します。人権問題に限らず「知る」ということはとても大切だと思います。様々なことを知り、そこから自分の意見や考えが生まれてくるからです。自分と同じ考え方の人、異なる考え方の人がいるのは当たり前!でも、知らなければ、何もはじまりません。若い皆さん、いろんなことを吸収して発信してほしいと思います。

新生徒会長に

2年2組 ○○○○○さん

11月28日(金)、生徒会役員選挙立候補者による立会演説会が開催されました。各立候補者と応援演説者が3分という限られた時間の中で、西泊中をよくしていきたい、生徒の代表として頑張りたいという思いを演説してくれました。誰が選ばれても、責任を持って精一杯頑張ってくれると思える素晴らしい演説会でした。

また、今回の選挙では、選挙管理委員会が計画的に準備し、当日の進行や学級での投票・開票作業など、選挙の裏方として頑張ってくれました。スムーズな運営に感謝します。



結果は下のとおりです。新専門部の委員長決定後、12月22日に新生徒会役員の任命式、新旧引継ぎ式が行われます。

生徒会長	2-2	
副会長 2年	2-1	
副会長 1年	1-1	
書記 2年	2-3	
書記 1年	1-2	
議長 2年	2-1	
議長 1年	1-3	